

BUDDYPROJEKT

FÜR AUSLÄNDISCHE
PFLEGEKRÄFTE

ST. JOHANN UND UMGEBUNG



„Du hast ein Herz für Menschen?
Werde Buddy!“

Hilf internationalen Pflegekräften beim Ankommen in
unserer Region – als persönliche:r Ansprechpartner:in
und Wegbegleiter:in.



Eine Initiative von:



Unsere Partner und Unterstützer:



Was ist das Buddyprojekt?

Das Buddyprojekt bringt freiwillige Einheimische mit männlichen sowie weiblichen ausländischen Pflegekräften zusammen, die neu in der Region leben und arbeiten.

Ziel ist es, ihnen den Einstieg in Alltag und Beruf zu erleichtern und soziale Kontakte zu fördern.

Was macht ein Buddy?

- ✓ Begleiten in der Anfangszeit
- ✓ Orientierung im Alltag geben (z. B. Einkaufen, Arzt, Sprache)
- ✓ Kultur & Freizeitangebote zeigen
- ✓ Zuhören und da sein

Was solltest du mitbringen?

- 💬 Interesse an anderen Kulturen
- 🕒 Etwas Zeit (flexibel einteilbar)
- 💛 Offenheit, Empathie & Freude am Miteinander

Was erwartet dich?

- 🌍 Interkultureller Austausch
- 👤 Neue Kontakte & Perspektiven
- 👏 Unterstützung durch das Projektteam

„DU HAST EIN HERZ FÜR MENSCHEN?
WERDE BUDDY!“

- 📍 Freiwilligenzentrum Pillerseetal/Leukental
- 👤 Melanie Hutter
- ☎ +43 676 68 00 766
- ✉ hutter@regio3.at
- 🌐 www.freiwilligenzentren-tirol.at
- 📘 Freiwilligenzentrum Pillerseetal-Leukental
- 📷 fwz_pillerseetal_leukental